

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

### **À Jésus par Marie...**

Marie était au pied de la Croix, pour unir d'une manière unique au monde son sacrifice à Celui de son Divin Fils, pour « assister », pourrait-on dire, Jésus, Souverain Prêtre dans son **Sacrifice Rédempteur Suprême**.

Marie continue bien évidemment d'être présente à toutes les messes qui se célèbrent sur la terre, à assister Jésus dans ses « *alter Christus* » que sont ses prêtres.

Mais aussi, notre tendre Mère, médiatrice de toutes grâces, a entendu cette consolante parole tombée des lèvres de Jésus : « Je suis venu pour les malades, les égarés, les brebis perdues... » puis « pardonnez-leur, ils ne savent pas ce qu'ils font... » Marie assiste tous ses enfants même ceux qui s'ignorent...

Ainsi en nous unissant avec elle au sacrifice de son divin Fils, elle nous rappelle de ne jamais oublier que les croix sont bien souvent un gage précieux de Jésus pour les âmes, un témoignage de la miséricorde, de la tendresse exquise de son Cœur. C'est ainsi qu'Il permet que les tribulations enrichissent et sanctifient les âmes qui Lui sont le plus chères.

Y aura-t-il dans nos foyers, consacrés au Sacré-Cœur de Jésus, des « hosties » ou « *humanités de surcroît* » qui auront à cœur de s'immoler avec Marie, par Marie et en Marie, pour obtenir la sainteté des « *oints* » du Seigneur, pour Le consoler des cruelles déceptions que Lui causent ceux qu'Il a comblés de faveurs, pour que ceux-ci se relèvent courageusement, pour que l'appel de Dieu trouve un écho favorable dans le cœur de ceux qu'Il appelle et leur obtienne la persévérance ?

Que par notre heure sainte de ce mois d'octobre et la récitation quotidienne du chapelet, Notre Dame du Très Saint Rosaire nous obtienne cette grâce !

***« Et nous savons que ce seront de vrais disciples de Jésus-Christ qui, marchant sur les traces de sa pauvreté, humilité, mépris du monde et charité, enseignant la voie étroite de Dieu... porteront sur leurs épaules l'étendard ensanglanté de la Croix, le Crucifix dans la main droite, le chapelet dans la gauche, les sacrés noms de Jésus et de Marie sur leur cœur, la modestie et la mortification de Jésus-Christ sur leur cœur, dans toute leur conduite... » (St L-M Grignon de Montfort)***

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour les séminaristes qui entrent au séminaire, afin que la première année de spiritualité leur fasse acquérir l'esprit de détachement et surnaturel nécessaire à l'état clérical.
- Pour les prêtres qui exercent leur ministère dans les pays de missions, afin que la foi se répande sur toute la face de la terre.
- En réparation du scandale de la réunion interreligieuse à Assise le 27 octobre. Que Notre Dame du Rosaire protège les âmes contre le faux œcuménisme.

***Intention nationale permanente :***  
***Pour barrer le chemin à l'Islam en France et***  
***obtenir la conversion des musulmans.***

***Pour les pécheurs :***

## *Le mot de monsieur l'abbé*

Après son ordination, le prêtre n'est plus un homme comme les autres. Par son caractère sacerdotal il devient l'homme de Dieu. Cette nouvelle condition lui attribue comme rôle d'être le médiateur entre Dieu et les hommes, continuant ainsi la fonction de Notre Seigneur Jésus Christ.

Si l'Église choisit des prêtres, ce n'est pas d'abord en vue de leur confier l'administration d'une paroisse ou les diverses œuvres du ministère. Elle veut des médiateurs qui la représentent auprès de Dieu. L'office du prêtre consiste donc à prolonger les actes par lesquels le Christ nous a sauvés, par la prière et par le sacrifice.

Par la prière du bréviaire, l'Église donne pour mission au prêtre d'adresser à Dieu l'adoration de l'humanité envers son Créateur et d'intercéder pour elle afin d'obtenir le pardon des péchés. Il porte dans sa prière l'Église entière pour l'élever et la présenter à Dieu.

Par le sacrifice de sa vie et en offrant le sacrifice de la croix sur l'autel, le prêtre accomplit l'acte principal pour lequel il est revêtu de la dignité sacerdotale. La Messe est à la fois une mort et le don de la vie. Le prêtre se crucifie au monde pour vivre à Dieu. Il entraîne alors avec lui les hommes pour leur apprendre à se détacher des affections trop terrestres et à s'élever vers Dieu. Placée au pied de la croix en restant proche de l'autel, chaque âme s'unit au sacrifice offert et apprend ainsi à vivre davantage selon l'esprit, comme Notre-Seigneur nous en donne l'exemple durant toute sa vie et sur le Calvaire.

Il est faux de croire que le plus ou moins grand nombre de prêtres n'a pas de conséquences dans le plan de salut. Dieu, tout puissant, peut certes changer les cœurs en un instant. Mais il ne fait aucun doute aussi que les grâces de Dieu passent nécessairement par les intermédiaires que le Christ choisit pour prolonger son action divine.

La baisse du nombre des vocations est un très grand danger. Elle diminue la prière du Christ que les hommes continuent d'adresser au Père par le prêtre et elle provoque une famine spirituelle en tarissant la source des grâces qu'est la messe.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

« Au sein d'une petite chapelle poitevine regroupant quelques 200 fidèles, existe un groupe de 24 foyers adorateurs (représentant 89 âmes)... certainement bien assidus à leur heure sainte.

Voici un an, l'un d'eux sollicita un prêtre pour répandre l'œuvre autour de lui ; cependant, accaparé sans doute par tant de nécessités, le religieux n'a pu accéder à sa requête.

Mais aujourd'hui au constat de 3 vocations nées en la seule année 2011 dans cette toute petite communauté, le père n'hésite pas à y voir l'effet de l'œuvre installée en force depuis quelques années.

Sans doute sera-t-il désormais un zéléteur de l'œuvre du Sacré-Cœur et sa simplicité touchera-t-elle d'autres prêtres qui prêcheront l'œuvre des Foyers Adorateurs !

### Le saviez-vous ?...

On estime que 80 000 fidèles sont attachés à la Tradition (toutes tendances confondues), et qu'en 2011, ils ont offert à l'Église en moyenne, 1 vocation pour 4500 fidèles.

On estime également que la moitié des français de l'Église officielle se disent catholiques, soit 30 millions, et les pratiquants sont estimés à 5%, soit 1,5 million qui ont donné cette année à l'Église, en moyenne, 1 vocation pour 13700 fidèles.

On peut donc constater qu'il y a eu 3 fois plus de vocations dans la Tradition que dans l'Église conciliaire mais que cela fait chaque année, environ une centaine de prêtres pour plus de 60 millions d'habitants ! Si peu !!!

### À lire

• Pour nos jeunes gens qui se posent la question (ou non) de la vocation :

« Viens !... » de R. de la Chevasserie, S.J.

(commande chez les sœurs du Raflay, 44690 Château-Thébaud, 02 40 06 51 68.)

• Pour mieux connaître Marie, sa vie, selon un écrivain historien :

« Marie de Jérusalem », de Jean Ravennes,  
Éd. Clovis, 12€

([www.clovis-diffusion.com](http://www.clovis-diffusion.com) 01 45 06 98 88)

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22 Lanvallay** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91  
**29 Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66  
**31-32-81-82 Toulouse** : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34 Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10  
**35 St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74-05 Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95  
**59-60-62-80 Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**64 Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** :  
Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76 Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**78 Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16-86 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**86 Poitiers** : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



# Les foyers adorateurs



samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6, vendredi 7  
**Octobre 2011**